

Zug, 30. Mai 2018



## **SP Kanton Zug: mit Schwung in die Regierungswahlen 2018**

### **SP Kanton Zug nominiert Barbara Gysel für den Regierungsrat**

*Die Mitglieder der SP Kanton Zug nominierten heute Abend einstimmig Barbara Gysel als ihre Kandidatin für die Zuger Regierungswahlen vom kommenden Herbst, wie es von der Geschäftsleitung der Kantonalpartei und dem Stadtzuger SP-Vorstand gemeinsam und einstimmig vorgeschlagen wurde. Die Partei schickt ihre 41-jährige Parteipräsidentin mit Überzeugung ins Rennen, damit Zug eine vielseitige und keine alleinige «Männerregierung» à la Luzern haben werde.*

Das Ziel der SP Kanton Zug ist es, mit einer bekannten, führungserfahrenen und profilierten Frau den bisher einzigen linken Sitz zu verteidigen. Barbara Gysel ist seit 2008 Präsidentin der SP Kanton Zug und Mitglied im kantonalen und städtischen Parlament. Die Stadtzugerin ist in der dritten Legislatur im Kantonsrat und seit 2014 Mitglied des GGR. Bei ihrer Ständeratskandidatur erzielte sie das beste Resultat der Linken.

Beruflich ist sie Mitglied der Geschäftsleitung bei der Stiftung Kinderschutz Schweiz. Zudem ist sie ehrenamtlich - unbezahlt in diversen Vereinsvorständen und Organisationen tätig, teilweise seit Teenager Alter. So ist die jahrelange Präsidentin des WWF Zug seit 1994 für die Umweltorganisation engagiert oder betätigt sich seit knapp zehn Jahren im Vorstand vom SAH Zentralschweiz.

SP-Vizepräsident Zari Dzaferi erläuterte: «Barbara Gysel wurde bereits im Februar als Stadträtin und Stadtpräsidentin nominiert. Wir mussten nochmals über die Bücher, weil Ende April bekannt wurde, dass die einzige Frau im Zuger Regierungsrat nicht mehr antritt.» Die Partei sei mit vier Frauen ernsthaft im Gespräch gewesen und entschied sich schliesslich einstimmig für die Stadtzugerin. «Wir freuen uns, mit Barbara Gysel eine kompetente, erfahrene und im gesamten Kanton bestens bekannte Kandidatin die Wahlen 2018 bestreiten zu können.» Barbara Gysel verfüge über einen hervorragenden Leistungsausweis in der Zuger Politik. Im Zuger Kantonsrat werde ihre sachliche und konstruktive Art von links bis rechts geschätzt. Sie gehe auf andere Meinungen ein – ohne ihre politische Herkunft zu verleugnen.

Auch Stadtpräsident Dolfi Müller machte eindringlich auf die «fast einmalige Chance» durch die neue Ausgangslage aufmerksam und empfahl wärmstens Barbara Gysel als Kandidatin:



«Die Linke sollte jetzt Chance packen - Barbara Gysel ist die richtige Person dafür.» Sie bringe die idealen Voraussetzungen mit, um das anspruchsvolle Amt der Regierungsrätin zu meistern.

In der SP Stadt Zug zeichne sich eine vielversprechende Lösung ab und die Nomination sei für den 2. Juli 2018 vorgesehen.

Weitere Informationen:

[www.sp-zug.ch](http://www.sp-zug.ch)

Kontakt für Medien:

Barbara Gysel      [barbara.gysel@sp-zug.ch](mailto:barbara.gysel@sp-zug.ch) / 079 579 55 55  
(Präsidentin und Kandidatin Regierungsrat Kanton Zug)

Zari Dzaferi      [mail@zari-dzaferi.ch](mailto:mail@zari-dzaferi.ch) / 079 344 34 66  
(Vizepräsident SP Kanton Zug)

Bildmaterial:

Portrait von Barbara Gysel zum Download unter  
<https://sp-zug.ch/partei/kurzprofil-barbara-gysel/> (ganz unten)

Namens der SP Kanton Zug:

Drin Alaj, Mitglied der Geschäftsleitung und Politsekretariat